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DESARROLLO DE LA TABLA

1.- se somete a aprobación el acta 28 la que es aprobada con las siguientes observaciones:

a.- Sra. concha dice que cuando se habló de la inauguración de la nueva sala del concejo,
ella propuso y solicitó considerar que el salón llevara el nombre del Ex Alcalde comunista
Danilo González, quien fuera fusilado el año 1973.
b.- Sr. Velísquez expresó su preocupación por la demora en la resolución de la licitación de
la concesión de los parquímetros.
c.- sr. canillo dice que el apoyó la moción de la concejal sra. concha en cuanto al nombre
que podría llevar el nuevo salón del Concejo Municipal.

En punto 2.3 de la página 2 dijo que de no
producirse la discusión sobre la revitalización, él no aprobaría más recursos, pero para ese
progftima.
d.- Sr. Alcalde sobre el nombre del salón dilo que no se oponía a ningún nombre, pero que
cuando ello se haga quiere consultarlo con los líderes de la comuna.
sobre los parquímetros, se dejó sin efecto la licitación y se tiene que llamar de nuevo,
debiendo evaluarse ahora nuevas calles.
Sobre los recursos de revitalización, lo que el concejo aprueba son los recursos que llegan
para la ejecución de los proyectos que al ef'ecto va a aprobando la Subdere.

Sr. Carrillo sobre el tema de los parquímetros
sugiere estudiar la incorporación de la Avda. El Parque, ya que alli no hay donde
estacionar, y todo turista donde va está acostumbrado a pagar, lo que permitiría mayor
rotación vehicular y mayores facilidades para quienes nos visitan.

i.f .- S" hace entrega al Concejo de bases de Concurso para el cargo de Director de
Control, a fin de que las analicen y aprueben en próxima sesión.

2.2- Se deja constancia de haber entregado a cada concejal Oñ. 263 de DAF de fecha
1911012015 que informa sobre contratación de personal.

2.3.- Se deja constancia de haber entregado a cada concejal copia de Ord. 255 y 257 de
DAF sobre informe de gastos y pasivos acumulados.-

2.4.- Se da lectua a carta ingresada el21/1012015, bajo el rol N' 8414 a través de la cual la
organización Adulto Mayor Renacer colcura, solicita cambio de ítem de subvención
otorgada por la suma de $ 250.000 el año 2014 para compra de estufa y tazón (decreto
1.684 de 14/0712014) y permitirles invertir dicho dinero en la compra de buzos para sus 20
socias.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-



Iln razón de lo mismo adquirieron 22 sillas.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio.-

2.6.- Se da lectura a carta ingresada el 26/10/2015 bajo el rol 8553 a través de la cual la Sra.
María cristina Parra carvallo solicita permiso para trabajar en productos de hogar
(Textiles) en calle Monsalve.-

Concejo lo rechaza por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

2.7.- se da lectura a ord.42l de fecha 0911012015 la Jefe de secplan a través del cual
solicita se requiera el acuerdo del concejo para autorizar licitación privada de proyecto
"Adquisición de Containers Habilitados para la Construcción Pueblito Artesanai, Sector
Colcura, Comuna de Lota".-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

2.8.- se da lectura a ord. 096-2015 de 0911012015 de Asesor Jurídico a través del cual se
solicita requerir el acuerdo del concejo para otorgax comodato por 50 años a favo¡ del
club Deportivo clan Los Rales respecto de inmueble ubicado en calle Juan Martínez de
Rozas No 288-8, Sector Bannen y donde se encuentra construida su sede social.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

Sr. Velásquez pide tener presente a la JJVV N"
69 de Fuerte viejos, cuya solicitud se encuentra pendiente en Asesoría Jurídica desde hace
algún tiempo.- También está el Club Filadelfo Chávez y Francisco Rivas.

Sr. Villa pide en el caso de Club Clan Los
Rales, ver el tema de mejorar el acceso.-

2.9.- se da lectura a ord. 098-2015 de 1611012015 de Asesor Jurídico a través del cual se
solicita requerir el acue¡do del concejo para otorgar comodato por 80 años a favor de la
Iglesia Misión Evangélica Iglesias cristianas respecto de inmueble ubicado en calle Luis
Cruz Martínez s/n, Población Salvador Allende de Lota.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

Sra. Concha plantea que se encuentra pendiente
la petición de comodato de la Pastora de la Puesta de sol, a lo que se su.a ei concejal
Ceballos.

Sr. Alcalde indica que allí no está claro el tema
del teneno, no son nuestros.-

2.5.- Se da lectura a carta ing¡esada el 161092015, bajo el rol N' 2360 a través de la cual la
Junta de vecinos No 43, cantera vieja de [,ota, solicita cambio de ítem de subvención
otorgada por la suma de $ 250.000, dado q'e por la demora en la entrega de la misma se
generó una confusión y adquirieron los bienos solicitados el año 2014, pensando que se
trataba de dicha subvención y no la pedida el año 2013.

Sr. Villa además de dar su aprobación quiere
destacar la labor desarrollada por el pastor Maldonado, quien ha sido muy perseverante, lo
que apoya el concejal Sr. Velásquez.-

Sra. Concha propone que en los contratos se
establezcan las condiciones de manera que se respete el objetivo para el cual se entrega el
comodato.-

2.10.- se da lectura a ord. 452 de fecha 28/1012015 de la Jefe de secplan a través del cual
solicita requerir el acuerdo del concejo para adjudicar el proyecto ,,conservación

Infraestn¡ctura Vial Diversos Sectores de Lota'', a la Empresa de Servicios profesionales de
Ingeniería Limitada - spil Ltda. Por un monto de $ 133.229.6g7 en un plazo de 150 días
corridos.-



Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

Sr. Juan Villa consulta si los paraderos siguen
la misma línea de los ya construidos en calle carlos cousiño a lo que el Alcalde respónde
que sí.

Respecto de los resaltos tiene un informe del
D. de Tránsito donde se señala que en su comienzo tienen algunos centímetros que generan
daño a los vehículos. De hecho existen reclamos de las líneas de taxis colectivos-

Además cada resalto debe estar señalizado y
pintado y ello no se da.

Sr. Alcalde dice que algunos resaltos se han
hecho por personal PMU a solicitud de los 

'ecinos 
y esos puede que no cumplan con toda

la normativa, pero lo que sí está claro es que los vecinos están muy agradecidos.
Sra. Concha solicita que para el próximo

proyecto se tome en cuenta Polvorín sector 3 donde los vecinos están pidiendo aneglo de
sus calles desde Naciones Unidas, Tegualda, etc.

Sr. Velásquez felicita esta iniciativa porque se
trata de recursos frescos que se están ingresando (133 millones app)

Históricamente se han construido y demolido
paraderos, frente a lo cual solicita especial hincapié en el tema de la fiscalización de manera
de controlar primero que se terminen las obras por las empresas, y segundo que los hagan
bien.

Sobre el tema de los resaltos al igual que el
Concejal Villa solicita se respeten las medidas de ellos.

Solicita además otro tipo de inversiones dado
que esta debe ser como la cuarta vez que se construyen paraderos.

Sr. Alcalde valora esta iniciativa dado oue
permitirá uniformar los paraderos de la comuna.

Sr. Ceballos consulta que se va a hacer con los
paraderos que se retiren.

Sr. Peña pide que la información les llegue con
mayor tiempo, dado que este documento que hoy aprueban está fechado el 28 de octubre.

2.11.- Se da lectura a ord.274 de DAF de 27/10/2015, por el cual se solicita requerir el
acuerdo del concejo para aprobar modificación presupuestaria por la suma de M$ 32.900
que consta en para creax actividad "Aniversario de la comuna" del programa de cultura y
RRPP'- 

Sr.
Alcalde dice que la semana del 22 de noviembre parte la semana de anive¡sario de la
comuna y para tal efecto es la modificación presupuestaria, que no son más que los aportes
que provienen del Banco Estado.

Sra. Concha cree que los gastos son bastante
elevados como por ejemplo $ 600.000 para gorros de cumpleaños, cometas y globos.

Quiere saber que gupos vienen que implican
un gasto de I I millones de pesos.

Sr. Carrillo comparte la preocupación de la Sra.
concha ya que si bien estos recursos vienen del banco del Estado. podúan canalizarse en
una mejor forma.

Le llama la atención que pasó con la Orquesta
sinfónica, el ballet folclórico de la comuna.

También comparte que hay gastos excesivos.
Son 32 millones de los cuales alsunos de los

gastos no los comparte.

Sr. Ceballos cree que se deben optimizar de
mejor manera los recursos y le gustaría conocer mayores detalles de lo que se vá a hacer.



Sr. Peña también quiere tener a la vista
mayores detalles de las actividades que se llevarán a cabo.

Sra. Concha dice que aparece la contratación
de la obra La Pérgola de las Flores por 9 millones de pesos en circunstancias de que en la
región hay grupos con obras más significativas como ..Louta', de la Compañía La otra
Zapatilla.-

Le gustaría saber quien trae esta obra.-
Sr. Veliásquez dice que un cumpleaños

conesponde celebrarlo, pero él ha criticado los excesivos gastos en amplificación.
Quiere conocer mayores antecedentes.-
Sr. Villa dice que este es un cumpleaños

comunal y no familiar.
Si se hace un show para 15 mil personas, el

gasto de $ 600.000 en gorros, globos y cometas no aparece como excesivo.
Por otro lado esta modificación se les entregó

la semana pasada y tuvieron todos esos días como para hacer las consultas y recabar
antecedentes, razón por la cual no le parece que hoy estén planteando inquietudes.-

Recuerda que cuando se fue el Padre Esteban,
se acordó que sería bueno hacerle un reconocimiento. sugiere en estas festividades
considerarlo.-

Sra. Concha aclara que ella recibió la
modificación presupuestaria con todos los antecedentes de las actividades, pero se le
traspapeló y por ello solicitó fotocopiar hoy para que se entregue a los concejales.

Sr. Alcalde indica que los recursos
provenientes del banco del Estado son para fines culturales.

Se trata del aniversario de la comuna que
contempla diversas actividades como reconocimiento de personajes de la comuna en
diferentes áreas.

llabrá carros alegóricos, elección de reina,
Concurso Pintando Lota, Concursos literarios, se hará una torta gigante, Retreta de
carabineros, corrida Noctuma y se quiere culminar con la presentación de La pérgola de
las Flores ya que ello le gusta a la gente, que quedó demostrado cuando se trajo la obra La
Negra Ester.

Sr. Canillo dice que le parece muy bien
celebrar el aniversario de la comuna con actividades culturales, pero no le parece que cada
vez que se hacen este tipo de actividades se tenga que repartir comida.

FIay gastos que podrían disminuirse
considerablemente.

Sra. Concha piensa que es importante
descentralizar el tema cultural. En Concepción nació el TUC.

priorizar artistas de acá.

Pérgola de las Flores la traerá.-

información les llegue a tiempo.

excusas del caso.-

los costos.

Hay que educat a la gente y al efecto sugiere

Sr. Alcalde está de acuerdo con ello, pero la

Sr. Peña, está de acuerdo, pero solicita que la

Sr. Alcalde dice que la Concejal ya pidió las

Sr. Ceballos estando de acuerdo pide rebajar

Sr. Carrillo va a aprobar por cuanto se estií
encima de los plazos y todo ello se tiene que ver por el portal, lo que de no aprobarse hoy
retrasaría el proceso impidiendo llevar a cabo la actividad.

Sugiere sumar como actividad la obra
propuesta por la Concejal Concha.-



Sra. Concha no obstante no estar de acuerdo
con algunos gastos, pide que se prioricen. se traiga la obra propuesta y en esos términos
apfueoa.-

Sr. Velásquez aprueba y se suma el considerar
artistas locales.

Sr. Villa aprueba y recuerda que en períodos
anteriores estas actividades se desanollaban con recursos municipales y aportes de
empresas y siempre lo aprobó. Hoy son recursos del banco Estado.-

En definitiva Concejo aprueba la modificación
presupuestaria, por la unanimidad de sus concejales en ejercicio.-

2.12.- se da lectura a carta ingesada con fecha 21l10 /2015 bajo el rol 8438, por la cual don
oscar Pereira Q. solicita permiso para vender sus productos pinturas de paisajes, mineros,
retratos a las afuera del Parque de Lota, lrente al Museo Histórico, lo que el concejo
aprueba por la unanimidad de sus concejales en ejercicio previa cancelación de los
derechos correspondientes.-

2.13.- Se da lectura a carta ingresada con fecha 13/10/2015 bajo el rol 8076, por la cual
doña Elisabeth Aravena Maldonado solicita permiso para trabajar en Avenida El parque en
venta de comida y a su vez para trabajar un kiosco ubicado al interior de la pisbina
municipal.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio previa cancelación de los derechos correspondientes.-

2.14.- Se someten a la aprobación del Concejo renovaciones de permisos, los que son
aprobados por la unanimidad de los concejales en ejercicio. Estos son:
a.- sr. Artemio Burgos chávez para trabaj ar en un cano de venta de jugos naturales en
Plaza de Armas de Lot4 conforme a lo solicitado por el interesado a través de carta
ingresada con fecha 19/1012015 bajo el rol 8322 y previa cancelación de los derechos
correspondientes.-
b.- Sra. Miriam Villa olate para trabajar con un carro de artesanía en plaza de Armas de
Lota, conforme a lo solicitado por el interesado a través de cart¿ ingresada con fecha
19/10n015 bajo el rol 8321 y previa cancelación de los derechos correspondientes.-
c.- Sr. José sáez saavedra para trabajar autos de entretención infantil en plaza de Armas de
Lota, conforme a lo solicitado por el interesado a través de carta ingresada con fecha
19/1012015 bajo el rol 8320 y previa cancelación de los derechos correspondientes.-

2.15.- Se da lectura a Ord. 423 ingresado con fecha 14/10/2015 de la Jefe de Secplan, a
través del cual se solicita requerir el acuerdo del concejo para confirmar la suscripción de
convenio e ingreso de aportes correspondientes a la Municipalidad de Lota y comité de
Pavimentación Participativa en el llamado XXV proceso de postulación año 2015.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

Sr. Velásquez dice que sería bueno saber
quiénes pueden postular y los sectores a intervenir.

Sr. Alcalde dice que el Alcalde con la Secplan
determinan los sectores a beneficiar y la priorización surge de las reuniones con las
poblaciones.

En todo caso dado que está presente en la sal¿
la Sra. Rina Ar¿inguiz, le pide haga llegar a los concejales copiad e los proyectos.

Sra. Concha consulta si está contemplado el
sector de Cancha Municioal.

Sra. Aránguiz señala que no fue aprobado por
estar con observaciones pero se puede repostular para el próximo periodo.

Sr. Ca¡rillo pide al Alcalde que cuando se
priorice, se considere aquellos sectores que estiin miis complicados como calle Juan Manuel



del Valle donde se ha dicho que es zona típica con adoquines, los cuales si bien es cierto
no se pueden sacar, si se podrían mejorar y mantener.-

3.- No hay.-

,'|

4.1.- Sr. Juan Villa:
a.- Sobre el plan de esterilización reconoce las gestiones del Alcalde para conseguir 2l
millones Dara estos efectos.

Sin embargo le preocupa la gran invasión de
garrapatas que hay en la comuna.

Pide disponer de algunos recursos extras para
combatir esto.-

Comparte con las organizaciones protectoras
de animales que hay que cuidarlos, pero algo se debe hacer, dado que ello está poniendo en
peligro a todos los animales que existen en la comuna.-

Sra. Concha tiene entendido de que se trataría
de una epidemia la que existe de ganapatas en co¡onel y Lota, lo que de ser así permitiría
solicitar los ¡ecursos al Ministerio de Salud.

Sr. Villa dice que hay unas pipetas y unos
collares que a lo mejor no son tan caros y que permiten combatir a las garrapatas.
b.- Los concejales participaron en reunión con el Intendente donde se dijo que habia
proyectos que se tendrian que haber aprobado dentro del mes de octubre para la comuna y
hasta donde sabe ello no ha ocunido, como po¡ ejemplo la sede de la unión comunal de
JJW..

Sr. Alcalde dice que precisamente ese proyecto
se encuentra en el Gobierno Regional.

Sr. Villa dice que allí señalan que la
responsabilidad es del Municipio y le preocupa que hay un informe de la Sra. Erica üaniga
donde establece que dichas dependencias en el estado en que actualmente se encuentran
debe ser clausurado.-
c.- señala al Alcalde que se encuentra pendiente la reunión con la Asociación de Fútbol de
Lota Alto.-

Sr. Alcalde le pide la coordine.-
d.- Reconoce en el concejo la construcción de los módulos de las vendedoras de pescados y
manscos.

Tiene algunas observaciones como la pendiente
de los mesones, pero sin duda se mejoraron las condiciones de trabajo de esas personas.-

4.2.- Sr. Mauricio Velásquez:
a.- La JJVV N" 70 de La Conchilla desde el año 2010 está solicitando pavimentación. pide
considerarlos.
b.- Informa muerte de Sra. Inés Jara Olivero de Villa Los Héroes.-
c.- Recibió queja de parte de la hija del Sr. Israel Valdebenito, quien facilitó dependencias
del Corralón viejo y no lo entregaron en buena fo¡ma.
d.- Recibió carta del Presidente del club de Ajedrez quien expresó malestar ante evento de
ajedrez nacional donde el Municipio había comprometido ayuda y ello no se logró.

Sr. Alcalde dice que ello esüí solucionado.-
Lo mismo ocurrió con encuentro de Tunning y

con la contratación de amplificación para villa El Esfuerzo que tenían una actividad de
recolección de libros.
e.- Dirigente del grupo Adulto Mayor por una vida Mejor tienen carta por la cual solicitan
se les mejore la sede que ocupan.

los pueda asesorar.
Solicita que el Enc. programa de Adulto Mayor

f.- Le gustaría saber en qué proceso se encuentra la ejecución de la construcción de sede en
Villa Jericó.



g.- Tiempo atrás se entregó canasta familiar a las trabajadoras de los parquímetros. Como
aun siguen sin trabajo solicita ver forma de ayudarlas de nuevo.

Sr. Alcalde dice que las ayudas no pueden
revestir el carácter de permanente y habría que verlo.

Sr. Velásquez dice tener el listado de personas.
h.- hay preocupación de los trabajadores por la no cancelación de los sueldos PMU.-

4.3.- Sra, Tamara Concha:
a.- Conversó con dirigentes de Polvorín 3 y le pidieron que faltan luminarias en Naciones
Unidas con Fresia.

También le pidieron que el rirea verde entre
Guacolda con Tegualda se anegle porque se está convirtiendo en un basural.
b.- Hace un año atrás pidió una media agua para unos adultos mayores a quienes se les
dem-¡mbó la casa.-

La Egis le construyó casa, pero hace 5 meses
no tienen agua potable ni alcantarillado.

Illlo es en calle Costanera norte, casa No 3.
Fono 85592048.-

Sr. Alcalde dice que Administrador Municipal
verá ese tema.-
c.- Se acerca la temporada estival y se hace necesario confecciona¡ un catastro de los
pastizales existentes como para comenzar a desmalezar.
d.- Solicita efectuar limpieza en un monumento nacional que está en nuestra comuna, como
es Mina El Pique, que se estii convirtiendo en un basural.
e.- Fuerte Viejo. El Administrador quedó de entregarle los antecedentes.
f.- Salud informó que el per capita iba a ser mr{s bajo por ser Lota designado como comuna
no pobre. Frente a ello algo se deberá hacer.
g.- Reitera preocupación porque hay 120 asistentes de la educación que no han recibido su
bono que esperan desde el mes de diciembre.

Solicitó información al DEM y le enviaron el
listado pero nada más.
h.- Ella en sesiones anteriores planteó tema de Farmacia Popular creada en Recoleta y
propuso invitar a Lota a quien las creó para que explique cómo se conformaron.

Sr. Alcalde considera como muy interesante
este tema y al efecto envió un equipo a Santiago como fue el Asesor Jurídico a quien se le
puede invitar al Concejo para que nos explique
i.- Agradece al Administrador Municipal por facilitar las cosas para el acto que celebraron
el 22 de octubre.-

4.4.- Sr. Vasili Carrillo:
a.- El Alcalde habló de una subvención de 25 millones a Bomberos, pero ellos estaban
solicitando 35 millones.

Sr. Alcalde dice que los traspasos son de
acuerdo a la disponibilidad presupuestaria del Municipio.

Sr. Carrillo expresa preocupación si no se
alcanza a cubrir lo que ellos realmente necesitan y solicitan.-
b.- Pregunta que ocurre con la subvención para Investigaciones.

Sr. Administrador Municipal dice que se está
viendo traspasar 3 millones.-
c.- Plantea que hay una doctora lotina (Vasti Rojas) que llegó de Cuba y presentó sus
papeles y aun no es llamada.
d.- Reitera preocupación con el tema de Carcoop.

El Municipio tiene que hacer el loteo y se debe
¡esolver el tema de la cooperativa.-

Le preocupa que cuando se resuelva no
alcancen los recursos.



e.- Estuvieron en la comuna de San Femando con concejal Luis Ceballos y fueron muy
interesantes los planteamientos de las diferentes líneas de financiamiento a que se puede
postular.

Si las Cabrias no se mantienen, en dos años
más se van a caer.

Ill dia 23 hay un seminario de la Asoc. De
Municipalidades sobre el financiamiento de gestión municipal.

I{ay muchos recursos MOP a los que el
Municipio debería postular.
f.- Educación: hace un año un apoderado se quejó porque los utensilios de aseo en el
colegio eran financiados por ellos.

Ahora cuando fueron a la Esc. Ansel de
Peredo, auxiliares le manifestaron lo mismo.

Le llama la atención a que se gastan recursos
en otras cosas y no tengamos para útiles de aseo.-

Alcalde dice que el próximo martes someterá
una modificación presupuestaria al efecto.-
g.- Solicita se coordine una reunión con el Ministerio de Salud dado que le parece
impresentable que se declare a Lota como comuna no pobre.-

4.5.- Sr. Luis Ceballos:
a.- Plantea que en el Gimnasio Municipal se solicita a quienes lo ocupan, materiales de
aseo.
b.- Solicita se instruya a supervisores del PMU para que controlen que la gente trabaje
dentro de su jomada, porque es posible ver que a los concejos concurre mucho personal en
horarios de trabajo.-
c.- Aprueba el que se destinen recursos y se haga una modificación presupuestaria para
combatir las garrapatas en la comuna.

Sr. Alcalde dice que se está trabajando en ello.

4.ó.- Sr. Anselmo Peña;
a.- Sobre el tema de don Eduardo Cuevas señala que hace un gran trabajo social al sacar de
las drogas a muchosjóvenes de la comuna. En lo personal lo apoyará en todas las gestiones.

Está solicitando se le facilite un bus dado que
este sábado viaia a San Carlos.
b.- Consulta cuando se resolverá el tema de la transmisión por TV de los Concejos.
c.- Sería bueno que en el programa de TV de los días domingos se pueda brindar a la
comunidad una asesoría acerca del tema de las ganapatas.
d.- Se encuentra presente en la sala una vecina cuya hija tuvo un accidente en el Liceo A-
45.

La niña fue atendida, pero no se vio el tema
dental, solo radiografias y se le formó un quiste que podría ser maligno.

Sr. Alcalde pide sea atendida a través del
DEM.-
e.- Reclama la falta de todos los programas que deben ser anexados al proyecto de
presupuesto para su aprobación.

Incluso vino una fiscalizadora de Contraloría
por el tema de aclarar los ajustes de cuentas, razón por la cual es bueno revisar con tiempo
estas materias para evitar discusiones innecesarias.-

4.7.- Sr. Alcalde:
a.- Solicita ver acompañamiento de DEM para resolver tema de la hija de la Sra. Planteado
por concejal Peña;
b.- Aclara que nadie cuestiona el trabajo del Sr. Eduardo Cuevas, pero él no está contratado
para entrenarjóvenes por las tardes.

Es un monitor que debería estar trabajando en
un colegio y lo único que se quiere es que dé cumplimiento a su contrato de trabajo.-



^

c.- Da a conocer que como Jefe de Secplan
d.- Felicita al Club Scrrano por su ascenso.

contó con la asistencia del 100% de
titularcs.-

LOTA" NOVIEMBRE DE 2015.-

la Srta" Karen Morgado.-

Con ello se puso término a la reuniór¡ la que
concejales. Alcalde y Secretario Municipal

^



ACUERDOS CONCEJO MUNICIPAL DE O3/rU2O15 ACTA 031-2015

1.- Se aprueba a la Orgarización Adulto Mayor Renacer Colcura, cambio de item de
subvención;
2.- Se aprueba a la Junta de Vecinos N'43. Cantera Vieja de Lota, cambio de ítem de
subvención;
3.- Se rechaza permiso a la Sra. María Cristina Parra Carvallo;
4.- Se aprueba licitación privada de proyecto "Adquisición de Containers Habilitados para
la Construcción Pueblito Artesanal, Sector Colcura, Comuna de Lota".-
5.- Se aprueba comodato al Club Deportivo Olan Los Rales;
6.- Se aprueba comodato a la Iglesia Misión Evangélica Iglesias Cristianas respecto de
inmueble ubicado en calle Luis Cruz Martínez s/n, Población Salvador Allende de Lota.-
7.- Se aprueba adjudicar el proyecto "Conservación Infraestructura Vial Diversos Sectores
de Lota", a la Empresa de Servicios Profesionales de Ingeniería Limitada - Spil Ltda.
8.- Se aprueba modificación presupuestaria por M$ 32.900 para crear actividad
"Aniversario de la Comuna" del programa de Cultura y RRPP.-
9'- Se autoriza a don Oscar Pereira Q. permiso para vender sus productos pinturas de
paisajes, mineros, retratos a las afuera del Parque de Lota, frente al Museo Histórico;
10.- Se autoriza a doña Elisabeth Aravena Maldonado permiso para trabajar en Avenida El
Parque en venta de comida y a su vez para trabajar un kiosco ubicado al interior de la
piscina municipal.-
11.- Se autorizan renovaciones de permisos de:
a.- Sr. A¡temio Burgos Chávez;
b.- Sra. Miriam Villa Olate;
c.- Sr. José Sáez Saavedra.-
12.- Se aprueba confirmar la suscripción de convenio e ingreso de aportes correspondientes
a la Municipalidad de Lota y Comité de Pavimentación Participativa en el llamado XXV
proceso de postulación año 2015.-
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